



# 生活だより

木田幼稚園

令和2年1月号

明けましておめでとうございます。

長い冬休みでしたが元気に過ごすことは出来ましたか？

園庭やお部屋にはお子さんたちの元気な声が聞こえにぎやかな毎日が戻ってきました。お子さん達は「おじいちゃんおばあちゃんに会ったよ！」「お餅食べたよ」と冬休み中の思い出話を聞かせてくれました。

3学期は一年の締めくくりとして、各学年、進級、進学に向けて改めて生活習慣や個々の課題を見直し、ゆったりとした保育を進めていきます。

また、本園では令和2年度より実施される新しい小学校指導要録に盛り込まれ、必修化される「プログラミング教育の基礎」を本園はいち早く導入します。

東京大学教授 山内祐平先生の開発された「Kits (こどもモードキット)」KUMIITAなどでプログラミング的思考とプレゼンテーション LOBVOT (ラボット)ではお子さんの情操を育みながら多面的な教育を取り入れていきます。



## ✦ 今月の主な行事

### ・壁面製作

教室の壁面が変わりました。きりん組「ぐりとぐら」 りす組「ピノキオ」 ペンギン組「王様の耳はロバの耳」 ほし組「牛若丸」を題材にしています。今学期も各学年がお菓子箱、紙皿、紙コップ、ボタン、モール、ビーズ、毛糸等様々な素材を使用しお子さん一人ひとり創意工夫を凝らし壁面製作を行います。ご来園の際はぜひ各教室の個性あふれる作品をご覧ください。

### ・鬼のお面製作

来月の節分に向けて各学年が鬼のお面製作を行います。紙皿、紙袋を土台にし、各学年がそれぞれの年齢を考慮した作品作りを致します。また、年長組が鬼役となりきりん、年少、年中組を回ります。豆まきを行い、お子さんたちの中にいるわがまま鬼、泣き虫鬼、怒りんぼ鬼を追い出します。日本の伝統行事に触れ、節分の由来を知り、楽しみながら学びます。鬼のお面は後日持ち帰ります。

### ・防犯災害訓練

8日(火)に防犯災害訓練を行います。火災・地震・不審者から身を守るための訓練です。今回は地震を想定した訓練を行います。毎月自分の身は自分で守ることを意識しながら取り組んでいます。火災の際、煙から命を守るためハンカチ・ティッシュが必要となります。必ず記名の上、お持たせください。

### ・今月のうた

「雪」、「豆まき」の歌を丁寧に歌っていきます。